



INSCRIPCIÓN

La inscripción en la Jornada será gratuita, aunque si el número de solicitantes fuera superior al aforo del local donde se va a celebrar la misma, la organización llevará a cabo una selección. En ésta se tendrán en cuenta aspectos como la titulación, la especial relación profesional del solicitante con el contenido de la Jornada o el orden de presentación de la solicitud.

El plazo de inscripción es del 8 al 31 de Octubre de 2012 y se realizará, preferentemente, mediante el FORMULARIO incluido en la página web de la Jornada.

<http://www.defensordelpuebloandaluz.es/jornadaseguridadvialydrogas> . En este caso, la organización enviará un mensaje indicando que ha sido recibida la solicitud.

En la mencionada página web se publicará el 2 de Noviembre de 2012 la lista de personas admitidas, aunque la organización enviará en esa fecha y al correo electrónico indicado en el momento de la inscripción un mensaje comunicando si la solicitud ha sido aceptada.

Podrán enviarse preguntas y consideraciones para ser debatidas en la Mesa Redonda. El texto, preferentemente en formato Word 2000 (letra Arial 12) no podrá ser superior a 300 palabras y se enviarán a través del correo electrónico jornadaseguridadvial@defensor-and.es hasta el 6 de Noviembre de 2012, aunque la organización se reserva el derecho de presentar estas preguntas o consideraciones.

INFORMACIÓN

Defensor del Pueblo Andaluz:

www.defensordelpuebloandaluz.es

Correo electrónico:

jornadaseguridadvial@defensor-and.es

Teléfono: 954500853

JORNADA

SEGURIDAD VIAL Y DROGAS

Sevilla, 8 de Noviembre de 2012
Centro Cultural CAJASOL
Sala Juan de Mairena
C/ Arguijo, s/n

Jornada sobre Seguridad Vial y Drogas

Ante la preocupación existente en la Unión Europea por el alto número de víctimas de accidente de tráfico, la Comisión puso en marcha el Proyecto Integrado DRUID (Conducir bajo la influencia de las drogas, el alcohol y los medicamentos).

Los trabajos para desarrollar el mencionado proyecto se han estado realizando durante los años 2006 a 2011 y han ido dirigidos a obtener información sobre el impacto de las sustancias psicoactivas en la seguridad vial. Desde el conocimiento de esa realidad se pretende que los países de la Unión Europea establezcan una normativa armonizada que fije las condiciones para prevenir los riesgos que, para la seguridad vial, supone este problema y luchar contra la conducción bajo influencia de las mencionadas sustancias.

Hoy, gracias a ese proyecto, conocemos mejor la incidencia de las drogas en los comportamientos de los conductores y sus consecuencias. Pero ¿Seremos capaces de concienciar a la población del riesgo que conlleva conducir en esas condiciones?, ¿Estamos preparados y tenemos los medios para prevenir y evitar que conductores bajo la influencia de estas sustancias conduzcan sus vehículos?, ¿Qué resultado ha obtenido la campaña realizada bajo el lema *Tolerancia Cero con las Drogas al Volante?*.

Sobre estas y otras cuestiones relacionadas con este problema, del que se derivan tan graves consecuencias vamos a tratar en la jornada que ha organizado la oficina del Defensor del Pueblo Andaluz en colaboración con la Red de Fiscales de Seguridad Vial de Andalucía. Esperamos y deseamos que sea un foro útil para responder a éstas y otras preguntas que formulen los asistentes.



PROGRAMA

- 09'00 h Acreditación y recogida de documentación.
- 09'30 h **Inauguración de la Jornada.**
D. Juan Ignacio Zoido Álvarez,
Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Sevilla.
D. José Chamizo de la Rubia, Defensor del Pueblo Andaluz.
D. Jesús M. García Calderón, Fiscal Jefe del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía.
- 10'15 h **Conferencia inaugural:** *"Reflexiones en torno al proyecto DRUID; especial referencia al estudio realizado en España"*. D. Juan Carlos González Luque, Jefe de la Unidad de Coordinación de la Investigación, Dirección General de Tráfico.
- 11'00 h **Pausa.**
- 11'30 h **Conferencia:** *"La prevención del consumo de alcohol y drogas durante la conducción"*. D. Fernando Mora Moret, Teniente Coronel Jefe del Sector de Tráfico de la Guardia Civil en Andalucía.
- 12'00 h **Mesa Redonda:** *"¿Somos conscientes de los riesgos de conducir bajo los efectos de las drogas?"* Moderada por D. Luis Carlos Rodríguez León, Fiscal Coordinador de la Red de Fiscales de Seguridad Vial de Andalucía.

Participantes:
D. Mario Arnaldo Fernández, Presidente de Automovilistas Europeos Asociados (AEA)
D^a. Ana Novella Rey, Presidenta de la Asociación Stop Accidentes.
D. Jacinto Mateos, Vicepresidente de ATESVAN (Asociación de Técnicos en Educación y Seguridad Vial de Andalucía).
D. Eusebio Megías Valenzuela, Director Técnico de la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción (FAD).
- 14'00 h **Clausura de la Jornada.**
D. José Chamizo de la Rubia, Defensor del Pueblo Andaluz.
D. Jesús M. García Calderón, Fiscal Jefe del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía.